3 décembre 2024

Lancement de la saison d'hiver par Saint Nicolas

En patron de la ville de Fribourg, Saint Nicolas donne le 1er week-end de décembre le coup d'envoi d'une grande fête populaire ainsi que le début de la saison hivernale de la région de Fribourg. Tout un programme à découvrir en famille dans les stations de sports d'hiver, dans la chaleur d'un paradis aquatique, au nouveau centre de loisirs de la capitale « La Ruche » ou à partir de mi-janvier lors du Festival des Lumières de Morat.

Fribourgeois et Fribourgeoises se préparent à recevoir un visiteur de marque le samedi 7 décembre : <u>Saint Nicolas</u>. Juché sur son âne, le saint patron parcourt les ruelles de la capitale en distribuant de délicieux biscômes avant de terminer son parcours par le tant attendu discours en deux langues, prononcé depuis le balcon de la cathédrale érigée à son nom. Débutées le vendredi soir, les festivités se poursuivent le samedi par des marchés, expositions et concerts de chœurs gratuits avant le grand cortège, point culminant de la journée. Elles se terminent le dimanche par une journée familiale proposant de nombreuses activités pour petits et grands.

Les plaisirs de la neige après ceux de la Saint-Nicolas

La visite de l'évêque de Myre sonne le début de la saison d'hiver dans la région de Fribourg. Sentiers raquettes et chemins de randonnée hivernale lui permettront peut-être de poursuivre son voyage? Les adeptes des <u>sports d'hiver</u> se réjouissent eux de l'arrivée de l'or blanc, synonyme d'ouverture des stations de ski des Préalpes fribourgeoises, toutes membres de la coopérative du Magic Pass. Pistes de ski, de snowboard et de luge leur offrent un terrain de jeux varié que retrouvent les amateurs et amatrices de ski de fond classique ou de skating notamment au centre nordique de la vallée de la Jogne, à l'enneigement privilégié.

Détente au cœur de la nature

Après une journée active en plein air, les fans de la glisse aspirent certainement comme Saint Nicolas à un peu de <u>détente</u>. <u>Le Passeport La Gruyère</u>, avec sa nouvelle option wellness, arrive à point nommé. Outre la nuitée, cette offre comprend un trajet en remontée mécanique, les transports publics, un met du terroir, des bons de visite des principales curiosités de la région ainsi que l'entrée aux Bains de la Gruyère. C'est à Charmey que bassins extérieurs et intérieurs offrent une vue spectaculaire sur les montagnes, alors que les espaces de bien-être oriental et nordique assurent de moments de relaxation profonde. Les saunas pop-up des rives des lacs proche d'Estavayer-le-Lac et de Gumefens, tout comme celui situé récemment dans l'enceinte des bains historiques de la Motta à Fribourg, se révèlent un vrai baume pour le corps et l'esprit.

Terrains de jeux indoor

La joie des enfants tant appréciée de Saint Nicolas résonne dans deux centres de loisirs du canton. Ouvert à Forum Fribourg au début novembre, « <u>La Ruche »</u> propose sur plus de 4800 mètres carrés tout ce qu'un cœur ou une âme d'enfant peut désirer : douze pistes de bowling, un espace de trampolines avec un parcours d'obstacles Ninja Warrior, une aire de

Communiqué de presse



jeux pour les plus petits avec tour d'escalade, toboggans et piscine à balles, un labyrinthe de laser game et une arène de réalité virtuelle. En plus des tables de billard, des machines à sous et d'un bar, l'espace HiT iT promet un concentré de défis et de plaisir en surmontant des obstacles avec habileté pour récolter le plus de points possible.

Depuis peu, au <u>centre de loisirs « L'Entrepôt »</u> à Bulle, 2000 planchettes Kapla invitent à réaliser l'œuvre de ses rêves en laissant libre cours à son imagination. Dans le nouvel espace de jeux de 200 m², les enfants jusqu'à six ans peuvent également se défouler sur des trampolines, des toboggans et une piscine à balles. Le spot de bloc, d'escalade et de trampoline pour familles situé aux portes de la ville de Bulle s'enrichit ainsi de deux activités indoor.

La magie de la lumière

Avant de quitter la région de Fribourg avec la promesse d'y revenir l'an prochain, Saint Nicolas ne peut manquer le point culminant des événements de l'hiver : le <u>Festival des Lumières de Morat</u>. Du 15 au 26 janvier 2025, plusieurs arteplages réalisées par des artistes de renom illuminent le centre-ville et les rives du lac. Pour la première fois dans l'histoire du festival, les scènes principales de la place de la Porte de Berne et de la Rue Principale sont reliées par un thème commun, offrant une expérience immersive au centre de la Terre avec mapping vidéo et performances.

Plus d'informations : fribourg.ch/fr/hiver/famille

Des suggestions pour de petits séjours comme des vacances plus importantes sont également disponibles sur <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u>, <u>X</u> (anc. Twitter) et <u>LinkedIn</u>.

Contacts médias

Céline Brügger, 026 407 70 20, media@fribourg.ch

Un grand choix de photos de presse sont disponibles et téléchargeables en haute résolution <u>dans notre librairie</u>. Nous nous chargeons bien entendu également de vos demandes d'images spécifiques. Vous trouvez de plus sous <u>fribourg.ch/medias</u> notre <u>nouvelle page « Inspiration »</u> ainsi que de nombreuses informations sur les destinations touristiques fribourgeoises.